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wenn man das Bsp Freiburg hernimmt, kann man doch klar sehen dass es auch ohne
Topverpflichtungen funktioniert. Wichtig wird ein breiter gleichwertiger Kader sein um jegliche
Ausfälle zu kompensieren. Die 4 Mio am besten in 2-3 Spieler investieren und noch 3-4
ablösefreie bzw Leihe dazu. Vom Nachwuchs dürfen es auch noch welche sein.

Wir haben eh keine Garantie dass jeder einschlägt, also lieber mehrere holen und Hoffen dass
ein paar passen
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